



Admitir gravedad de falsos positivos

Las ejecuciones extrajudiciales de civiles en Colombia fue incentivada por la política de recompensas del gobierno. Así lo destacó el relator especial de la ONU para las ejecuciones arbitrarias, **Philip Alston**, al presentar un informe en el que señala que "las cantidades mismas de casos, su repartición geográfica y la diversidad de unidades militares implicadas, indican que éstas (las ejecuciones) fueron llevadas a cabo de manera más o menos sistemática, por una cantidad significativa de elementos dentro del Ejército".